

## Pelatihan Kedisiplinan Babinsa Koramil 0814/07 Kabuh Dalam Menyiapkan Siaga Desa Melalui LINMAS

Basory Wijaya - [JOMBANG.PUBLIKMERDEKA.COM](http://JOMBANG.PUBLIKMERDEKA.COM)

Apr 15, 2022 - 20:13



JOMBANG,-Sebanyak 20 orang anggota Linmas DS. Karangpakis kec. Kabuh Kabupaten Jombang mengikuti pembinaan dan pelatihan.Kegiatan ini dipusatkan di Balaidesa Karangpakis Dalam pelatihan yang dipimpin oleh Bintara Pembina Desa Babinsa Koramil 0814/07 Kabuh dan Babinkamtibmas polsek Kabuh.Jumat(15/4/2022)

Para anggota Linmas diberikan keterampilan dan simulasi cepat tanggap, mental, serta pengetahuan tentang hukum. Serka Raman selaku Babinsa mengungkapkannya. Selain tugasnya membantu masyarakat binaan, Babinsa 0814/07 Kabuh juga melatih anggota perlindungan masyarakat (Linmas) dalam rangka memberikan pembinaan.

Menurutnya, Linmas sebagai bagian dari masyarakat diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya dalam hal kedisiplinan dan semangat bela negara. Penyelenggaraan pelatihan ini untuk mendidik dan melatih disiplin para anggota Linmas serta wawasan kebangsaan.

Linmas disebut sebagai mitra Babinsa dan Bhabinkamtibmas sehingga diharapkan dapat mengimplementasikan kedisiplinan dalam kerja mereka di lingkungan masyarakat. "Selain itu kegiatan pembinaan ini juga bertujuan untuk pembinaan jiwa korsa atau kebersamaan terhadap rekan sesama Linmas serta dituntut untuk memiliki loyalitas atas tanggung jawab," Ungkap Serka Raman

Babinkamtibmas menambahkan dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut diharapkan para anggota linmas mampu menjalin hubungan kerjasama yang harmonis, dapat meningkatkan tugas dan fungsinya sebagai Linmas. "Yang terpenting cepat tanggap dan melapor bila ada hal-hal yang mencurigakan," tegasnya.

Kepala Desa Karangpakis juga menambahkan, pelatihan ini sangat bagus. Karenanya, pihaknya sangat mendukung diadakannya pelatihan kemampuan linmas. "Bagi Linmas saya harapkan ikutin pelatihan ini dengan sebaiknya. Karena keamanan bukan ditumpukan pada pihak kampung saja melainkan kerjabareng semua pihak, tegasnya. (Pendim0814)